

lestina, que en 1920 llegaron a Santa Cruz y que, con esfuerzo y respeto por esta ciudad y su gente, fueron reconocidos por la comunidad por su tienda de abarrotes en la calle Rafael Casanova, muy cerca del terminal de buses. Mi abuelo, Indrawes Ethit lideró ese emprendimiento y ha sido reconocido por la comunidad como ciudadano llustre, bautizando una calle con su nombre.

La siguiente generación, liderada por mi padre, Yamil más conocido como don Emilio, mantuvo el negocio familiar y junto a mi querida madre, Ana María, forjaron una familia en la que nací en el viejo Hospital de Santa Cruz en agosto de 1981, siendo el segundo de los Ethit Romero, tras mi hermana Ana Emilia, quien también es abogada.

Gran parte de mi educación escolar la realicé en el Instituto Regional Federico Errázuriz (IRFE), completando mis estudios de enseñanza media en el Liceo Santa Cruz en 1999.

Siempre ligado al mun-

dre. Por lo que, siguiendo sus pasos, me desempeñé como ferviente dirigente del Club Rafael Casanova y de Deportes Santa Cruz, donde en 2016 fui elegido por los accionistas minoritarios como su representante en el nuevo directorio de la Sociedad Anónima Deportiva que pasó a administrar a Deportes Santa Cruz en su ascenso al fútbol profesional. Además, por años participé en el Rotary de Santa Cruz y en otras instituciones de beneficio comunitario.

Me casé con la santacruzana Constanza Díaz en 2017. Con ella hemos creado una linda familia, siendo un orgulloso padre de Agustín y Emilio. El mayor, hoy estudiante de Medicina y el menor cursa el cuarto año básico.

En el plano laboral, siempre estuve ligado como abogado a causas sociales. Además, luego del doloroso fallecimiento de mi padre en 2002, empecé tomando la responsabilidad de administrar el negocio familiar.

En el ámbito público,

(QEPD), a ser parte de su equipo en la administración de nuestro país como Gobernador Provincial de Colchagua. Cargo que con mucho orgullo y seriedad ejercí hasta noviembre del 2020. En ese período, en que trabajamos codo a codo con las comunidades, desarrollamos importantes proyectos para nuestra provincia. Además, enfrentamos con éxito los problemas surgidos por el estallido social y la pandemia del COVID-19.

En 2021, fui electo con la primera mayoría regional como Consejero Regional por la provincia de Colchagua. Junto a los equipos comunales logramos financiar importantes proyectos para Santa Cruz como la ansiada agua potable para nuestros vecinos de Panamá, la renovación y adquisición de equipos para el Hospital de Santa Cruz, el centro Elige Vivir Sano (gimnasio), la remodelación de la plaza de armas, pavimentaciones y, junto a las organizaciones sociales y en tan sólo dos años, más de 70 proyectos 8%

de los desafíos y el máximo orgullo para cualquier santacruzano nacido y criado en esta tierra: ser Alcalde de nuestra comuna.

Todas estas experien-

do para asumir un desafío como el que hoy queremos emprender, al cual te invito me acompañes, para que juntos construyamos un mejor Santa Cruz.

